



PRIÈRE POUR LA SUISSE  
URAZIUN PER LA SVIZRA  
GEBET FÜR DIE SCHWEIZ  
PREGHIERA PER LA SVIZZERA

BEGEGNEN: Wir sehnen uns nach einer Begegnung Gottes mit den Menschen.

FÖRDERN: Wir fördern Menschen, im Gebet für unser Land einzustehen.

VERNETZEN: Wir vernetzen Gebetsbewegungen und -Organisationen.

## Operation Josua Kanton St. Gallen

### Welle aus dem Bodensee

Ich hörte ganz stark das Wort Pioniergeist über unserem Kanton. Da kam mir Gallus in den Sinn, der unserem Kanton den Namen gegeben und die frohe Botschaft gebracht hat. Dieser Pioniergeist, dieses Feuer zum Verkünden der frohen Botschaft und Rettung für unseren Kanton und die Regionen möchte Gott durch den Heiligen Geist neu erwecken. Jedoch sind Widerstände da, die blockieren. Widerstände in Form von Bitterkeit, Unvergebenheit, Stolz und Minderwert, aber auch alte falsche Traditionen und Aberglauben. Diese Festungen und Bollwerke werden durch unsere Gebete gesprengt. Wir müssen unsere Herzen nicht länger an Altes hängen, das wertlos ist, sondern dürfen uns mit Gott auf Neues einlassen. Ich sah, wie eine Welle aus dem Bodensee über unseren Kanton schwappte und sich ausgoss. Einerseits riss sie alles mit, was alt, schmutzig, verdorben und nicht auf Gott gegründet war. Andererseits brachte sie auch Hoffnung, Reinheit, Sauberkeit, Chance für Neuanfang mit Gott.

Das Wasser der Welle war wunderschön blau und glitzerte silbrig und goldig. Die Schaumkronen waren mit grünen und roten Edelsteinen verziert. Überall, wo Menschen diese Welle als Chance für Neuanfang mit Gott nutzten, entstand ein herrlicher Fluss und dieser Herrlichkeitsstrom verästelte sich über unser ganzes Land.

(Monica Brander, 6.4.2024)